
Il 31marzo 2023, l'imprenditore Marco Grecchi 
ha incontrato le classi seconde della Secondaria 
di Alberelle per parlare ai ragazzi del fare 
impresa in Italia e della sua azienda 4.0 ICS. 
S.P.A.  

L’incontro, che rientra nel progetto PMI day 
(piccola e media impresa), un’iniziativa 
organizzata dalla Confindustria per far conoscere 
alle nuove generazioni il mondo dell’impresa e le 
sue opportunità, è stato il momento finale delle 
attività di Orientamento promosse da 
Orientagiovani con il patrocinio  
dell’ASSOLOMBARDA e svolte quest’anno.  

Dopo aver capito cos’è un’azienda e quali sono le 
competenze e le capacità necessarie per 
intraprendere tale lavoro, noi ragazzi, con la 
collaborazione di alcuni docenti, abbiamo   
preparato un’intervista per meglio capire come si 
lavora in azienda. Dopo un primo momento di 
imbarazzo, ci siamo rilassati, anche perché il 
signor Grecchi si è dimostrato da subito molto 
simpatico, e così lo abbiamo bersagliato di 
domande. 

-Che cosa produce la sua azienda? 
L’azienda produce oggetti in plastica  per l’80% riciclata.  
-Com’è nata l’idea di aprire un’impresa ? 
L’idea nacque 50 anni fa nel 1973 grazie a mio padre 
che produceva all’epoca degli stampi. 
-Com’è cambiata nel tempo l’azienda? 
In questi ultimi anni l’azienda è arrivata ad una alta 
tecnologia e innovazione detta 4.0, i processi di 
produzione sono meccanizzati, ma l’intelligenza è 
sempre quella umana.  
Quali risorse utilizzate per fare i vostri prodotti? 
Utilizziamo il petrolio, ma la maggior parte della plastica 
che produciamo proviene dal riciclo, e quindi a km. 0. 
Ma noi sappiamo che la plastica è poco sostenibile e 
che inquina molto. 
Certo, ma il problema non è la plastica, ma come viene 
raccolta e riciclata. Pensate alla vostra vita senza 
plastica, pensate a quanti oggetti, compresi i vostri 
vestiti, sono fatti di materiale plastico, oppure ai prodotti 
usa e getta nel campo medico. Ormai è un materiale di 
cui non sì può più a fare a meno. Stiamo attenti a dove 
la buttiamo e a non abusarne. 

I.C.S. S.P.A. 
Fare Orientamento a scuola 

Le seconde classi entrano virtualmente in azienda 
-Chi compra i vostri prodotti? 
Il 90% della plastica prodotta viene esportata in 
tutto il mondo. 
-Come vengono pubblicizzati ? 
Tramite il sito https://ics-spa.it/ e pagina 
Facebook dedicata. 
-Quante persone lavorano nella sua azienda? 
lavorano circa 70 persone. 
-Che scuola ha frequentato? 
Ho frequentato il vecchio ragioneria, perché era 
una scuola che preparava al mondo dell’azienda. 
Mi sarebbe piaciuto studiare Ingegneria 
meccanica per costruire le auto da corsa, mia 
grande passione.  
Concludiamo l’incontro con una foto ricordo e il 
sogno di un futuro non molto lontano. 
Federica Fardone e Sara Buonamico (2 C)

https://ics-spa.it/

